

ABUS SEXUELS DANS L'ÉGLISE
LE SILENCE DE L'AGNEAU

REPORTAGE LIBAN
C'EST BEYROUTH !

ABEL QUENTIN
SATIRE ET CATASTROPHE

L'INCORRECT

Faites-le taire !



L'HISTOIRE FALSIFIÉE

vol.2
LES HISTORIENS RIPOSTENT

**L'ÉPURATION • LES LUMIÈRES • PIE XII • LA LAÏCITÉ •
HITLER & L'ISLAM • LES CATHARES • LES SANS-CULOTTES
• L'ÉGLISE • LE MOYEN ÂGE...**

BELUX: 7,40 € - CH: 11,70 FS - CAN: 12,50 \$Ca

L13401-81-F-6,90 €-RD



Juliette Briens (avec MidJourney)



ÉDITORIAL

Par Arthur de Watrigant

Édito populiste

Plus d'un Français sur deux juge que « *seul un pouvoir fort* » peut garantir l'ordre et la sécurité. C'est une enquête du CESE qui le dit, vous savez le truc qui coûte un rouston aux Français tous les ans pour recaser les copains un peu encombrants ou totalement incompetents. Le genre de bidule comme le Haut-commissariat au Plan qui occupe François Bayrou ou la DILCRAH, la délégation interministérielle à la lutte contre le racisme, la haine anti-LGBT et l'antisémitisme, c'est vous dire l'efficacité du bouzin. Sauf qu'en ce moment, on discute le pognon. Non seulement les caisses sont vides mais en plus Bruno Le Maire s'est carapaté en Suisse en laissant une belle ardoise, dont dix milliards dont on ne trouve pas le début de la moitié du commencement d'une trace. Alors certains se disent qu'il faudrait peut-être montrer que l'armoire à digestifs grands crus et les fauteuils en cuir de buffle de Patagonie sont justifiés. Eh bien voilà, nous y sommes. Il était temps me diriez-vous, tout a une fin, même l'empapaoutage. On découvre même que pour un quart des Français (et même un tiers pour les moins de trente-cinq ans !), la démocratie n'est pas le meilleur système politique existant.

Mais je vous rassure, rien ne va changer. Car la démocratie, ça fait bien longtemps que nos gouvernants se sont assis dessus. Vous voulez gouverner? Nul besoin de se présenter aux élections et d'ouvrir vos poubelles aux p'tits kapos de *Streetpress* ou de *Libé*, devenez juge ! Et pour peu que votre pedigree cache un truc bien sale, du genre scandale du sang contaminé, vous pourrez peut-être finir sur le trône du Conseil constitutionnel. Emmanuel Macron nous avait pourtant prévenus à son arrivée à l'Élysée : « *Il y a ceux qui savent* », et les autres ? Rien. Et bien voilà, nos boursoufflés de diplômes, bouffis d'arrogance, l'ont pris au pied de la lettre. Les cons. Son premier quinquennat débutait avec le pipeau enchanté, il achève son second avec le requiem. Merci le Mozart de la

finance. Le cercle de la raison est devenu fou, l'hubris a pris le contrôle. Ils s'imaginaient Aristote, ils ne sont que des Icare, mais c'est la France qui brûle.

« *Un référendum sur l'immigration? Ce ne serait pas constitutionnel* », a affirmé Laurent Fabius sans pudeur, oubliant qu'en démocratie c'est au peuple de se gouverner lui-même et de déterminer à quelles normes il entend se soumettre. Mais le peuple, pour ces gens-là, est douteux. Il pue le peuple, en plus d'être idiot et mal élevé (évidemment ça lui arrive). Alors quand il dit quelque chose non seulement

on ne l'écoute pas, mais on l'oblige à se taire. Tocqueville nous avait pourtant prévenus : « *Ils conçoivent un grand dégoût pour les actions de la multitude et méprisent secrètement le gouvernement du peuple.* » Alors non chers lecteurs, ce n'est pas d'un trop-plein de démocratie dont crève la France, mais d'une non-démocratie comme l'a brillamment analysé Marcel Gauchet, c'est-à-dire « *une démocratie dans laquelle la liberté individuelle doit l'emporter sur l'autorité collective* ». Or quelle loi règne dans ce nouveau régime ?

La loi du plus fort. Non pas physique – l'homme soja ou la racaille aussi épaisse qu'un ticket de métro ne résisteraient pas bien longtemps au paysan du Périgord – mais celle des minorités sacralisées au nom de l'État de droit (et bien aidées par les associations subventionnées) et celle du nombre, amputée de toute conscience sinon du pognon et de la haine de la France.

L'autorité ne se décrète pas depuis le salon cossu d'un Conseil d'État tout comme la promesse du bonheur. « *Il ne peut faire le bonheur des peuples qu'en régnant suivant les Lois, mais en même temps qu'il ne peut les faire respecter, et faire le bien qui est dans son cœur, qu'autant qu'il a l'autorité nécessaire, et qu'autrement étant lié dans ses opérations et n'inspirant point de respect, il est plus nuisible qu'utile* », écrivait Louis XVI à son fils bientôt assassiné par la République.

Un juge n'est pas un Roi, un président non plus. ♦

**BRUNO LE MAIRE
S'EST CARAPATÉ EN
SUISSE EN LAISSANT
UNE BELLE ARDOISE**

L'INCORRECT

Faites-le taire!

Actionnaire principal

Holding Saint Lazare, 28, rue saint Lazare 75009 Paris.

Directeur de publication

Axel Duchamp

Directeur de la rédaction

Arthur de Watrigant

Rédacteur en chef adjoint

Rémi Carlu

Directeur artistique

Nicolas Pinet

Rédacteur en chef Culture

Romarc Sangars

Rédacteur en chef Monde

Ange Appino

Rédacteur en chef Politique

Jérôme Besnard

Rédacteur en chef Époque

Marc Obregon

Directrice de la communication

Juliette Briens

Comité éditorial : Thibaud Collin, Chantal Delsol, Frédéric Rouvillois, Christophe Boutin, Benoît Dumoulin, Bérénice Levet, Romée de Saint Céran, Sylvie Perez, Richard de Seze, Sylvain de Mullenheim, Maël Pellan

Photographe : Benjamin de Diesbach

Illustratrice : Ophélie Lefort

Ont collaboré à ce numéro :

Ophélie Roque, Bernard Quiriny, Mathieu Bollon, Matthias Dumas, Paolo Kowalski, Emmanuel Domont, Christophe Despau, Arnaud Florac, Jean-Emmanuel Deluxe

Impression

Rotimpres
C/Pla de l'Estany s/n
17181 Aiguaviva (Espagne)

ISSN : 2557-1966

Commission paritaire : 1024 D 93514

Dépôt légal à parution

Mensuel édité par
la SAS L'Incorrect

Courriel : contact@lincorrect.org

Courrier et abonnements :

L'Incorrect

28, rue saint Lazare -

BP 32 149

75425 Paris cedex 09

Téléphone : 01 40 34 72 7

lincorrect.org

facebook.com/lincorrect

twitter : @MagLincorrect

Ce numéro comprend un encart

d'abonnement non folioté.

SOMMAIRE

L'INCORRECT N° 80 NOVEMBRE 2024



EN COUVERTURE
**L'HISTOIRE
FALSIFIÉE**
P.22

L'ÉPOQUE

- 12. **Abus sexuels dans l'Église : une pierre d'achoppement**
- 14. **L'école Thomas More**
- 16. **L'A.M.E. l'enquête**
- 20. **Reportage : pour Philippin**

MONDE

- 42. **Reportage : Liban, le jardin des peines**

IDÉES

- 46. **Judith Butler : trouble dans la civilisation**
- 48. **Laurent Dandrieu : Louis XIV, Molière et le théâtre de la gloire**
- 50. **John Ruskin : The Economist**

CULTURE

- 53. **Logiques rivales**
- 54. **Abel Quentin : regarde le monde tomber**

- 58. **Pierre Deram : Baroque flamboyant**
- 61. **Province : Objet littéraire**
- 66. **Maxime d'Aboville reconstruit l'Histoire**
- 70. **Michel Hazanavicius à côté de la plaque**

LA FABRIQUE DU FABO

- 74. **Le ticket de caisse est-il de droite?**
- 80. **Saint Laurent**
- 82. **Terminus pour... Kamala Harris**

Benjamin de Diesbach

SOUTENEZ L'INCORRECT FAITES UN DON

-66%

En passant par notre partenaire Credofunding, vous pouvez obtenir une réduction d'impôt de 66 % du montant de votre don.



Je soutiens la presse libre et impertinente: je fais un don par chèque ou via le QR code!

Envoyez votre chèque, à l'ordre de **Fonds de Dotation Credofunding**, à l'adresse suivante: **Fonds de Dotation Credofunding – L'Incorrect – 41, rue Laure Diebold – 69009 Lyon**